

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Cnel. Julio C. Benavides

• **Mensaje de fe y esperanza**

El coronel Julio César Benavides, envía su mensaje de fe y esperanza al pueblo salvadoreño, en nombre de jefes, oficiales, tropa y personal administrativo del Departamento General de Tránsito.

• **Inconformidad por "paquetazo 2"**

Enorme es la inconformidad que se palpa a nivel nacional ante el anunciado paquete de impuestos que el gobierno pondrá en vigencia a partir de enero, señala la Br. Flor Elizabeth Cerritos Chévez.

• **Asilo Sara Zaldivar**

En un 90 por ciento han sido concluidos los trabajos de demolición y reparación del Asilo Sara. Los mismos fueron posibles, gracias a la ayuda de los Clubes Rotarios y de prestigias firmas comerciales. (Información en Pág. 5).

• **Tres nuevas agencias FIGAPE**

Tres nuevas agencias en Apopa, Quezaltepeque y Cojutepeque Inauguró ayer el FIGAPE. Se anunció cambios en los requisitos para el otorgamiento de créditos a partir del próximo año.

• **Créditos del FIGAPE**

El Ing. Leopoldo Samayoa, Presidente del FIGAPE dio a conocer que para el próximo año dicha institución introducirá cambios en los requisitos para el otorgamiento de créditos.

• **Desalojo de calles**

Nuevo llamado de Obras Públicas, para que la gente no siga ocupando las calles para improvisar viviendas, ya que éstas obstaculizan el tráfico automotor. (Información en Pág. 4).

• **Mano de obra calificada**

Un 90% de los jóvenes que son capacitados en el Instituto de Formación Profesional, en San Bartolo, salen con trabajo fijo, informa el Lic. Felipe de Jesús Herrera, Director.

• **Problemas de construcción**

El Presidente Duarte y los sectores de la construcción, se reunirán después de las festividades de fin de año, para revisar los problemas de esa industria. (Información en Pág. 5).

• **Eficiente labor de Leones**

El Sr. José Salvador Vega Prado, Gobernador de los Clubes de Leones de todo el país, indica que durante 1986 fue muy eficiente la labor llevada a cabo por todos ellos, principalmente con motivo del terremoto.

• **El Salvador no agrade a Nicaragua**

El Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, reafirmó que El Salvador no agrade a Nicaragua a pesar de que ese gobierno sí la tiene contra el régimen salvadoreño. (Información en Pág. 4).

• **Universidades privadas**

Las universidades privadas surgen con el objeto de rescatar los valores que tendían a desaparecer en la juventud salvadoreña en los últimos seis años, dice la Dra. Adela Cabezas de Rosales, Presidenta del Consejo Superior de Universidades Privadas. (Información en Pág. 5).



Ing. Leopoldo Samayoa



Sr. José S. Vega Prado

Un día en nuestra historia

• **Salud reparte juguetes a niños de concurso**

(Jueves 26 de Diciembre de 1929). Ayer, con motivo de la Navidad, se efectuó el reparto de juguetes en las oficinas de la Dirección General de Sanidad, a todos los niños que participaron en el Concurso de Salud y Robustez. A los ganadores les fue entregado un diploma. Obtuvo el primer premio el niño Roberto Morales, hijo del señor José Morales y la señora Ana M. de Morales. Hubo además diversiones y golosinas, como una forma de celebrar la Navidad.

Indice

Nacionales/ 4-5  
Internacionales/ 6-7  
Sociales/ 8-10  
Deporte/ 15

Cómicos/ 16-18  
Clasificados/ 19-24  
Horóscopo/ 24  
Tips de César Temas/ 24

Indicador/ 25  
Cines/ 25-39

Temen que baje cuota exportación de azúcar

Gestiones ante los Estados Unidos, hará la industria azucarera salvadoreña, por la incertidumbre causada por una posible reducción de la cuota de exportación del azúcar.

Según informan los voceros del Instituto Nacional del Azúcar, el anuncio de que el próximo año puede ocurrir una reducción en la referida cuota, tiene preocupado a la industria azucarera.

"Una reducción de esa índole en el mercado norteamericano, repercutirá negativamente en la economía salvadoreña, ya que las divisas que se captan por

ese rubro, que de por sí son mínimas, se disminuirán aún más.

El problema se agravaría, dicen, porque la cuota que se dejará de vender en ese mercado se tendrá que vender en el mercado mundial, donde los precios son aún más bajos que el costo de producción por quintal de azúcar en nuestro país.

Finalmente, reiteran su preocupación, y su interés en gestionar ante los Estados Unidos, para que la anunciada reducción no suceda, pues no sólo El Salvador saldrá afectado, sino todos los países centroamericanos.

El país no es agresor como los sandinistas

El Salvador no tiene una política agresiva para el régimen marxista de Nicaragua a pesar de que ese gobierno sí la tiene contra el régimen salvadoreño, manifestó el Presidente, Ing. José Napoleón Duarte.

Sostuvo, que el gobierno sandinista apoya a los extremistas salvadoreños los cuales tienen como santuario a Managua, pues esa capital centroamericana es el centro operativo y de los medios de comunicación de la subversión contra nuestro país, dijo.

Nuestra política internacional ha sido

de comprensión, de dar espacio político a Nicaragua para que reflexione y entienda que El Salvador no lo quiere agredir. Se le ha pedido al gobierno sandinista que respete la autodeterminación a que tiene derecho El Salvador, afirmó el Presidente Duarte.

"En varias ocasiones el Gobierno salvadoreño ha pedido al de Nicaragua no siga apoyando a los extremistas salvadoreños. Se lo hemos reiterado, suplicado y demandado para que los nicaragüenses desistan de seguir apoyando a los alzados

—Pasa a la página 32—

No hacer champas en las calles pide el MOP

En vista de que persiste el problema, el MOP hizo hoy un nuevo llamamiento para que el público se abstenga de construir champas en las vías urbanas.

El Ministerio de Obras Públicas, hizo hoy un nuevo llamamiento a la población del área metropolitana de San Salvador, en el sentido de abstenerse de continuar utilizando las calles para improvisar viviendas.

Tal llamado se hace, en virtud de que la situación poco a poco se va normalizando y la población bien puede habitar sus casas con todas las medidas de precaución

recomendadas, siempre y cuando el inmueble se encuentre en condiciones de habitabilidad.

Es necesaria la comprensión del público en este sentido, dicen las autoridades, para descongestionar el tráfico que por razones conocidas, se ha cerrado en varias zonas de la capital.

Por supuesto, dice el informe, la cantidad inicial de 200 mil familias que habían ocupado las calles, ha descendido razonablemente, mas sin embargo, en diversos sectores, tales como en la autopista que

—Pasa a la página 32—



ENTREGA RECAUDACION. La reina del "Festival Rosa 1986", Srta. Ana Virginia Bustillo, entrega ciento cinco mil seiscientos cincuenta y siete colones, al Hospital Benjamín Bloom, recaudados

en el festival. La reina llegó al centro hospitalario acompañada de miembros del Patronato Pro Hospital y de personas que han colaborado en la organización del festival.

—Foto de LA PRENSA por Payán.